

戸塚区 スポーツ推進委員だより



■編集発行 戸塚区スポーツ推進委員連絡協議会
■事務局 戸塚区地域振興課地域活動係

第33期前半の振り返り



戸塚区スポーツ推進委員連絡協議会
会長 栗田 優
(戸塚第一地区)

第33期も前半1年が終了しますが、各地区の活動ではご苦労されていることと思います。新型コロナウイルス感染症の影響により約2年前から各種大会や活動が中止されております。2021年度は、「TOKYO2020 オリンピック・パラリンピック」や「世界トライアスロンシリーズ横浜大会」等、規模を縮小して開催された大会もありましたが、各地区での活動には未だ先が見えない状況が続いております。

このような状況下で第33期に新任でスポーツ推進委員をお引受けいただいた方々には、お力を発揮していただく場が少なく申し訳ない限りですが、コロナ前と同様の活動はできないものの、今期後半は少しでも活動が再開できることを願っております。

今後ともスポーツ推進委員各位のご協力ならびにご家族様には活動へのご理解をよろしくお願いいたします。

ワールドトライアスロン横浜大会(2021.5.15・16)が2年振りに開催され、戸塚区スポーツ推進委員は大会初日(パラトライアスロン・エリート男女)、赤レンガ倉庫奥の海沿いの沿道警備を担当しました。早朝 5:30 戸塚を出発。現地で鉄柵やコーンを配置しコース設営を行い、スタート後は、選手の安全確保、観客誘導等を行いました。

新型コロナウイルス感染防止対策で大会準備段階から沿道での観戦自粛をお願いしていたため、観戦者が少なく盛り上がりかける大会となったものの、各種イベントの再開に向けた第一歩になると思ったのですが、まだ出口が見えません。



*** 永年勤続者表彰等受賞者ご紹介 ***

2020年度

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰20年表彰

竹澤 正博(戸塚第一地区) 山田 弘幸(北汲沢地区) 齋藤 峰夫(東戸塚地区) 青木 和弘(上矢部地区)
暮地 義治(上矢部地区) 柳沢 悟(大正地区) 坂井 純夫(大正地区) 小林 登(汲沢地区)

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰15年表彰

角津 勇(舞岡地区) 田中 寿一(川上地区)

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰10年表彰・神奈川県スポーツ推進委員連合会 功労者表彰

宮原 健一(戸塚第一地区) 石川 智(戸塚第三地区) 桑原 世一(戸塚第三地区) 永田 栄二(川上地区)
小泉 健(名瀬地区) 山田 元秀(大正地区) 濱野 定男(大正地区) 円谷 優二(大正地区)
横山 和明(大正地区) 山本 薫(大正地区) 實方 眞吾(上倉田地区) 沼倉 稔(下倉田地区)

◇関東スポーツ推進委員協議会表彰 葉山 卓(上矢部地区)

◇全国スポーツ推進委員連合30年勤続者表彰 塚越 裕(戸塚第二地区) 村松 勲(踊場地区)

2021年度

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰25年表彰

栗田 優(戸塚第一地区) 仲智 美治(戸塚第一地区) 葉山 卓(上矢部地区) 桜井 正己(大正地区)

◇横浜市スポーツ推進委員 永年勤続者表彰15年表彰

佐野 晃(戸塚第一地区) 中田 康信(踊場地区) 永田 祐彦(踊場地区) 牛頭 あゆみ(踊場地区)
松岡 稔(踊場地区) 齋藤 隆雄(東戸塚地区) 藤富 義治(大正地区) 船木 隆一(大正地区)
三宅 勝己(上倉田地区) 太田 謙也(上倉田地区) 渡邊 富士美(吉田矢部地区)

第33期 地区会長 《ご紹介》



東戸塚地区
齋藤 峰夫
(区副会長)

東戸塚地区は 13 名で活動しています。新型コロナウイルスが収束して地域の皆さんと協力して活動できる日を楽しみにしています。



大正地区
桜井 正己
(区副会長)

大正地区は戸塚区の南に位置し22名の委員で活動しています。大所帯でも小回りが効く様団結力で頑張っています。



上矢部地区
葉山 卓
(区副会長兼会計)

コロナ禍でスポーツイベントが出来ません。収束しましたら、Letssports！それまでは、自分自身で体力づくりをして下さい。



戸塚第二地区
中島 健博
(区 監 事)

最近はあるように活動できていない状況ですが、そんな中でも、リスクの少ない音楽鑑賞会を開催し、皆様との交流を続けています。



戸塚第三地区
濱野 朋之

今年度より新任となります。コロナ禍の難しい情勢下ですが、創意工夫・連携強化で地域の皆様へ貢献できるよう尽力して参ります。



踊場地区
松岡 稔

踊場地区は老若男女14名の推進委員で、14町内会・自治会のスポーツ活動を促進しています。ここ2年間はコロナ感染拡大防止のため、思うような活動は出来ていません。今年こそは十分に活動できることを期待しています。



北汲沢地区
山田 弘幸

当、北汲沢地区は連合町内会と連携を取りながら、地域の方のコミュニケーション・活性化を目指し、5名で活動しています。高齢化・コロナ禍の中人集めが課題ですが、今後も地域の活性化の為、頑張っていくと考えています。



舞岡地区
菊池 晃

舞岡地区は7名で舞岡の新鮮な空気を吸いながらコロナウイルスに負けない気持ちで活動に頑張っています。



川上地区
田中 寿一

巣ごもり、在宅勤務で体を動かすことの大切さを痛感しました。散歩、ネットで筋トレ、日光浴などできることから始めてみましょう。



柏尾地区
蒲谷 美保

今期より1名増員し、10名体制での活動となりました。1つでも多くの行事ができるよう頑張ります。



平戸地区
井田 正幸

今年度より平戸地区は1名増えて8名で活動しています。地域の方々と協力して色々な行事を盛り上げたいと思います。



平戸平和台地区
山村 栄作

平戸平和台地区は8名で活動しております。地域のスポーツ推進に尽力してまいります。



名瀬地区
坂間 政章

今年度も昨年度同様に大きな活動制限せざるを得ませんでしたが、青少年指導員と協力して自然環境下での催しを協賛で幾つか実施しました。



汲沢地区
高山 智

今年度より汲沢地区の会長に就任しました。まだまだ不慣れな部分もありますが頑張っていきたいと思っておりますのでよろしく願います。



上倉田地区
辻野 善之介

スポーツだけではなく、地域の皆様の為に活動が出来ればと思っております。宜しくお願いします。



下倉田地区
沼倉 稔

今年度より、下倉田地区の会長に就任しました。推進委員9名で、地域のために活動していきます。



吉田矢部地区
吉田 郁夫

活動自粛中ではありますが、ハイキング、地域ウォーク、ソフトバレー大会、ドッジビー大会、ランニングクリックの行事は換気等充分配慮し開催しました。